



Maria Rubio

Trésorière de l'association
Alternatives Humanitaires

Comment avez-vous connu Alternatives Humanitaires ? Quel est votre lien à cette revue ?

« En tant que directrice des finances de HI, j'ai longtemps collaboré avec Jean-Baptiste Richardier, co-fondateur d'Handicap International. A sa demande j'ai contribué, avec grand plaisir, à la structuration de l'association Alternatives Humanitaires en 2015. En 2017 j'ai pris ma retraite. Après un temps de break indispensable pour s'adapter à ce changement de vie, c'est tout naturellement qu'une collaboration officieuse a débutée, puis le poste de trésorière au sein du CA d'AH m'a été proposé. J'ai donc accepté cette responsabilité avec enthousiasme, et me voilà embarquée dans cette belle aventure depuis juin 2019 ! ».



Maria Rubio

Treasurer of
Alternatives Humanitaires

How did you hear about Humanitarian Alternatives? What is your connection to this review?

"As Finance Director for Handicap International, I spent many years collaborating with Jean-Baptiste Richardier, co-founder of Handicap International. At his request, I contributed to structuring the Alternatives Humanitaires association in 2015. I retired in 2017, and following a necessary break to adjust to this new life, an unofficial collaboration began. In 2019, I was offered the position of treasurer on the AH Board, which I accepted with enthusiasm. That's how I embarked on this wonderful adventure!"

Y a-t-il un article, un événement, une rencontre qui vous ait particulièrement marqué·e ? Pourquoi ?

« Ce que j'apprécie de la revue, c'est sa capacité à aborder des thèmes qui m'ont toujours questionnée du fait de ma responsabilité professionnelle dans ce secteur, et ce, depuis le Chili. Par exemple, la relation des ONG avec le secteur marchand : au service de leur image ? Et avec les Etats : se substituent-elles à leur responsabilité ? Avec les bailleurs : jusqu'à quel point orientent-ils leurs actions ? L'évolution des générations : des sans frontiéristes à l'entreprise humanitaire ? Le focus du numéro 18, questionnant la place des ONGs entre migration et nationalismes est excellent ! ».

Qu'est-ce qui fait la particularité de cette revue ?

« Sans doute, son indépendance et son ouverture d'esprit ! Son indépendance financière grâce aux soutiens des partenaires : des Foundations et ONG. Son ouverture d'esprit : donner la parole aux opérationnels de terrain, mais également à des chercheurs. Ouvrir le débat, questionner pour mieux placer l'humain au centre des actions ».

Can you name an article, a reportage, a dossier, or an event that you found particularly striking? Can you tell us why?

"What I appreciate about the review is its ability to address issues that have always challenged me as a result of my professional duties in the humanitarian sector, and this, from my time in Chile. For example, the relationship between NGOs and the private sector: do they serve their image? Or with States: do they replace their responsibility? With donors: to what extent do they shape NGO's actions? The evolution of generations: from "without borders" to humanitarian enterprise? The focus of issue 18, questionning the place of NGOs between migration and nationalism, is excellent!"

What do you think makes this review special?

"Certainly, its independence and openmindedness! Its financial independence thanks to the support of partners: foundations and NGOs. Its openmindedness by giving a voice to field workers but also researchers. Opening up the debate, and always questioning things so that human beings are placed at the heart of actions."



Quel(s) voeu(x) pourriez vous formuler pour cet anniversaire ?

*« Tout d'abord, d'assoir sa pérennité ! Tout compte fait, la revue n'a que 7 ans :)
Très certainement, son internationalisation ! Ouvrir des partenariats avec des organisations étrangères, du Nord et du Sud, de l'Este et l'Ouest... au service de l'humanitaire bien sûr ! ».*

**7 ans
de réflexion**

ALTERNATIVES HUMANITAIRES
HUMANITARIAN ALTERNATIVES



What do you wish for the review?

"First of all, to ensure its sustainability! After all, the review is only 7 years old :)

*Most certainly, its internationalisation!
Setting up partnerships with foreign organisations, from the North to the South, from the East to the West... at the service of humanitarian aid of course!"*

7 ans de réflexion

Pendant un mois,
pour fêter notre 7^e anniversaire,
nous partons à la rencontre
de celles et ceux
qui contribuent à la revue !

Et vous, quels sont vos vœux ?

ALTERNATIVES HUMANITAIRES

HUMANITARIAN ALTERNATIVES

7 ans de réflexion

7 years of reflection

For one month and to celebrate
our 7th anniversary,
we introduce you to some of
the people who contribute
to the life of the review!

**What do YOU wish
for the review?**

ALTERNATIVES HUMANITAIRES

HUMANITARIAN ALTERNATIVES